
Promis fahren Touareg
Beitrag von „DerElektriker“ vom 20. Dezember 2007 um 20:44

Zitat von DerUnser

ist das nicht eher die Richtige Überschrift 

Naja, wir wissen doch:
Noblesse Oblige

Aber wahre Noblesse ist mehr Sein als Schein, somit fallen Promis in der Mehrzahl wieder raus

Aber daß Barroso einen T fährt, habe ich auch gelesen.
Warum der dann so auf die CO2-Thematik abfährt, wundert mich dann schon.
Aber so ist halt die Politik....
Kein weiterer Kommentar 
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